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５月25日（木）、ラボール京都２階大
ホールに於いて、「連帯・共同で安心・

共生の福祉社会をつくろう」をスローガン
に、京都労福協第67回定期総会を開催しま
した。
　総会は、原副会長の開会の挨拶で始まり、
議長に連合京都、土渕誠様を選出、来賓に
は、京都府より、商工労働観光部企画調整
理事兼副部長・河島幸一様、京都市より、
文化市民局共生社会推進室真のワークライ
フバランス推進・働き方改革担当部長・工
藤直之様にご臨席賜り、京都府知事、京都
市長の祝辞を頂戴しました。

　主催者を代表し、葊岡会
長より、対面での第67回定
期総会にご出席いただいた
代議員・役員の皆さんに心
から感謝を申しあげます。
また公務多忙な中、ご来賓
として京都府から企画調整理事兼副部長・
河島幸一様、京都市真のワークライフバラ
ンス推進働き方改革担当部長・工藤直之様
にもご臨席いただき、御礼を申しあげます。
また、府内10地区労福協の皆様にもご支援・
ご協力を賜り、心より御礼を申しあげます。
　私たちを取り巻く環境は、「コロナ感染

症」が、２類から５類へと移行になり、１
か月余りが経過をし、今までのマイナスの
状況を取り戻そうと、社会そのものが活性
化をしておりますが、しっかりと「アフ
ター・コロナ」を意識した活動が求められ
ています。
　また、「コロナ禍」や「ロシアのウクラ
イナ軍事侵攻」の影響のより、原油価格の
高騰を始め、インフラ価格や食品を含む生
活用品などの値上げが止まらず、皆様の暮
らにも影響を及ぼしていることに加え、超
少子高齢化や人口減少による人手不足…
等々が社会問題化しています。
　私たち京都労福協は「労働者・生活者の
福祉要求の実現を通じて、労働者・生活者
とその家族の生活の向上と安定をはかり、
真に、平和で豊かなくらしを保障する社会
を創る」ことを基本理念としており、社会
全体がダメージを受けている今こそ、助け
あい、支え合いの精神で「連帯・協同でつ
くる安心・共生の福祉社会」の実現が必要

不可欠であり、その為の京都労福協として
社会的役割を発揮し、共感を得られる社会
運動の実践を、皆様とともに運動を進めた
いと思います。
　引き続きのご支援をお願いしたい」との
挨拶がありました。
　引き続き議案審議に入り、2022年度活動
報告、会計・監査報告を満場一致で承認の
後、2023年度活動方針の補強（案）、予算

（案）、に加え、2023年度役員の補充（案）
で、新たな会長に原敏之氏、新たな事務局
長に岸本満氏が採択され、第67回定期総会
を終了しました。

京都労福協「第67回定期総会」開催TOPIC

1
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地区労福協「定期総会・評議員会」報告

７月７日（金）京丹後市峰山町のKISSUIEN 
Stay＆Foodにおいて、第23回定期総会を開催

しました。
　来賓として京都労福協・土渕副会長、京都府丹後
広域振興局　農商工連携・推進課・桐村参事、宮津
地区労福協・井﨑会長、ろうきん宮津出張所・小河
所長、こくみん共済coop京都推進本部・坂内課長に
ご出席いただきました。
　2022年度活動報告及び決算並びに会計監査報告、
2023年度活動方針案及び予算案の提案と討論を行い、
いずれの議案も満場一致で承認されました。
　これにより、コロナ禍により中止していたボウリ
ング大会やグラウンドゴルフ大会に取組むとともに、

『丹後地区労福協』の認知の拡大を目指し、社会貢
献活動として清掃活動・イベントへのボランティア
に積極的に参加していきます。
　また、四役が留任となった役員体制も承認され、
2023年度の活動をスタートさせました。

第５回評議員会を６ 月 13 日（ 火 ）
18：30より舞鶴市 勤労者福祉セン

ター・ホールにおいて 開催しました。
　木村副理事長の司会 により定刻に開
会、議長には水口評議 員（連合京都北
部地域協議会）が選出 されました。評
議員現在数11名中10名 の出席にて、定款抜粋18
条により成立宣言がさ れました。
　開会に際し理事会を代 表して、山雄理事長よりこ
の１年間の事業及び活動 について報告、現在指定管
理者として管理・運営し ている「舞鶴市勤労者福祉
センター」の契約が本年 度末をもって５年間の期
限切れとなるため、「勤 労者福祉向上の拠点とし
て次期更新を目指して加 入労組（団体）のご支援・
ご協力をお願いします。」と挨拶がありました。
　当日は京都労福協・ 事務局長　岸本満様にご
出席いただき連帯の挨 拶を受け、議長より、中丹
広域振興局長及び舞鶴 市長からの祝電・メッセー
ジが披露され、その後 議事が進行されました。
　議事は⑴2022年度事 業・収支決算報告及び公
益目的支出計画実施報 告、⑵2023年度事業計画
及び収支予算について、 ⑶理事及び監事並びに評
議委員の選任について は、理事 保田信三氏が任

期満了 に伴う再任、辞任に伴う
監事の 後任に桑田秀正氏、辞任
に伴う 評議員の後任に佐土原栄
二氏が 選出され、⑴～⑶全ての
議案が 全会一致で承認されまし
た。
　水口 議長の速やかな進行によ
り、当 初予定より早く無事終了
出来ま した。

２023年６月21日（水）に長岡京
市中央生涯学習センターにおい

て乙訓地区労働者福祉協議会の第48
回定期総会を開催しました。当日は
来賓として京都労働者福祉協議会の
原会長にご出席頂き、お祝いのご挨
拶を頂戴しました。総会では2022年
度の活動報告・会計報告および会計
監査報告が満場一致で確認され、
2023年度活動方針・予算・役員体制
についても満場一致で承認されました。
　乙訓地区労福協では活動方針に則って、各種関
連事業団体との連携を図り利用促進に向けた取り
組みの強化、乙訓２市１町への自治体要請を通じ
て地域勤労者の課題解決、また、会員の健康増進、
親睦・交流を深める各種イベント・セミナーの開
催などを進めて参りますので、会員の皆様のご協
力を宜しくお願い致します。

伏見地区労働者福祉協議会は、６月20日（火）
京都タワーホテルに於いて第47回定期総会を

開催。予定した議案は全て承認され、今年度の活動
が確認されました。
　2020年から2022年までは書面による開催でしたが、
今年は久々に懇親会もあわせて行われ、とても盛況
な総会となりました。

６月28日（ 水 ）、 綾
部市市民センター

　研修室において、綾部
勤労者福祉協議会第43回
定期総会を開催しました。
　来賓に京都府中丹振興
局　農林商工部　農商工
連携推進課・林課長、京
都労働者福祉協議会・岸
本事務局長、連合京都中部地域協議会・有村綾部地
区代表、綾部地方労働組合協議会・大島議長、こく
みん共済coop・坂内課長、近畿労働金庫福知山支店・
中西支店長にご臨席いただきました。当日は綾部市
長・京都労働者福祉協議会会長からもお祝いのメッ
セージをいただきました。
　総会では、2022年度活動報告および会計・会計監
査報告、2023年度活動方針（案）、予算（案）の提
案が行われ、すべての議案が満場一致で承認されま
した。
　2023年度は、昨年同様「連帯・協同で安心・共生
な福祉社会をつくろう！」のスローガンを掲げ取り
組んでいきます。各種イベントやセミナー、社会貢
献活動、自治体要請行動など行うことによって勤労
者の福祉向上に取り組んでいくことを確認し、閉会
となりました。

６月９日（金）、宮津市・ミップルにおいて第
52回定期総会を開催しました。

　当日は、来賓として京都労福協・岸本事務局長様、
丹後地区労福協・西原会長様、近畿労金宮津出張所・
小河所長様、こくみん共済coop＜全労済＞北部推進
課・坂内課長様にご出席いただきました。
　宮津地区労福協・井﨑会長が、「コロナ禍は感染
症の分類が５類に引き下げられ社会・経済活動は回
復基調にあるが、物価高騰により生活は厳しい状況
にある。労福協事業として開催できたものも少人数
の参加となった。京都労福協、丹後地区労福協とも
連携しながら、活動水準をコロナ前に戻していきた
い。労働者福祉運動の基本理念をもとに、会員の皆
様のご協力により活動を進めていきたい」とあいさ
つ。来賓を代表して、京都労福協・岸本事務局長様
からお言葉をいただきました。提案された議案がす
べて承認され、また、役員の改選により2023年度の
体制が発足しました。

口丹地区労働者福祉協議会は、2023年６月29日
（木）18:30からガレリアかめおか２階会議室

において、『第29回 定期総会』を開催しました。前
島事務局長の挨拶で開会が宣言され、議長・議事運
営委員・資格審査委員・書記の各委員の任命に続い
て、代議員11名のうち出席者８名、委任状１通で総
会成立要件を満たしていることが確認されました。
まず初めに俣野会長の挨拶があり、続いて京都労働
者福祉協議会の岸本事務局長様より祝辞を賜った後、
議事に入りました。事務局より2022年度の活動経過
と会計決算を報告し、2023年度の活動方針（案）と
予算（案）について提案し、満場一致で採択されま
した。

南地区労働者福祉協 議会は６月29日（木）に
第33回（通算69回）の定期総会を開催いたし

ました。今回は「コロ ナ明け」ということもあり、
京都労福協、こくみん 共済coop、さらには南区
社会福祉協議会からも 来賓をお招きすることが
できました。各団体か らの祝辞やアピールをい
ただき、今年度の活動 にも身が入ると感じまし
た。特に、社会福祉協議 会からの参加は初めての
ことで我々としても励 みになると同時に、地域
の福祉活動への理解を 深めることができました。
　また総会終了後は懇 親会を開催しました。南
労福協がこうした会を 開くことは久しぶりのこ
とです。今後も定期的 に開催し、親睦を深めな
がら活動を推進してい きたいと考えております。

２023年６月30日（金）、
南山城地区労福協の「第

32回定期総会」が宇治市産業
会館において、開催されまし
た。
　総会は、議長にユニチカユ
ニオン宇治の片岡信吾さんを選出し、進められまし
た。
　来賓として京都労福協より原会長、近畿ろうきん
京都地区本部より葊岡本部長、こくみん共済coop京
都推進本部事業推進部南部推進課より柴田課長にご
出席いただき、ご挨拶を賜りました。
　総会開催にあたり主催者を代表して岡本会長から
挨拶が行われました。新型コロナが感染症法上の扱
いが５類となり、さまざまな規制が緩和される中で
の一年であった事。以前と同じとはいかないまでも、
各種行事を開催する事ができたことについて話があ
りました。また、政治面や経済面など今後も先行き
は不透明ながら、会員組合の皆さまの協力で活動を
進めていきたいとの挨拶がありました。
　第１号議案2022年度活動報告と会計報告・会計監
査報告、第２号議案2023年度活動方針案、第３号議
案2023年度予算案、第４号議案2023年度役員体制案、
すべての議案について承認され、2023年度の活動を
スタートさせました。

福知山地区労福協では、６月９日（金）に中丹
勤労者福祉会館において、第20回定期総会を

開催しました。
　ご来賓に京都労福協の柳生副会長、福知山市より
市長代理として産業政策部山中部長にお越しいただ
き、ご挨拶を頂戴しました。
　一部実施のみとなっていた行事やレク・地域貢献
の再開を含む活動方針を満場一致にて採択しました。
　引き続き、地域に顔の見える活動しっかり推し進
めていくことを確認し、閉会となりました。
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【チョコッとときめき!? ♡婚活パーティー♡】市内版
　2022年度婚活事業は、市内版・北部版の２回開催を企画。
　第１回目は、バレンタインDay直前の２月11日（土）【市内版】「チョコッ
とときめき!? ♡婚活パーティー♡」を京都市南区の「ホテル京阪京都グラ
ンデ」に於いて開催いたしました。
　京都府・京都市のご後援をいただき、応募者多数の中から、抽選で選ば
れた男性16名・女性15名が参加。きょうと婚活応援センターのアドバイザー、
スタッフのご協力のもと、自己紹介～交流会、チーム戦によるクイズゲー
ム大会による豪華景品Get！で、大いに会場は盛り上がり、最終マッチン
グでは、カップル10組成立というミラクルで終了いたしました！

丹後地区・宮津地区労働者福祉協議会

地区労福協 活動報告TOPIC

５

京都労福協 2022年度「婚活事業」実施TOPIC

４

京都労福協2022年度「加盟団体代表者会議」開催TOPIC

３
　１月26日（木）リーガロイヤルホテ
ル京都に於きまして、「2022年度加盟
団体代表者会議」を開催いたしました。

（参加者49名）
　引続き、第２部として、京都市交響
楽団委員（西尾牧子様・植野博昭様）
によるフルート演奏をご鑑賞いただき、
久しぶりの開催となりました懇親会を
お楽しみいただきました。

【社会貢献活動（迎春 天橋立一斉清掃）】
　12月11日（日）、宮津市・天橋立で開催された「第16回 迎春 
天橋立一斉清掃」に、社会貢献活動として丹後・宮津労福協か

ら25名が参加しました。
　この一斉清掃は、地域の誇りである「日本三景・天橋立」が
新年を迎えるにあたり、環境を保全し、美しい天橋立を観光客
の方に楽しんでいただくため、「クリーンはしだて１人１坪大
作戦実行委員会」が主催し実施されているものです。
　当日は、行政、近隣の企業・団体から多数の方々が参加され、
労福協会員もともに清掃活動に取り組みました。

【社会貢献活動（天橋立一斉清掃）】
　４月16日（日）、宮津市・天橋立で開催された「第48回 
クリーンはしだて１人１坪大作戦」に、丹後・宮津労福協
から20名が参加しました。
　この春の一斉清掃は、春の観光シーズンを迎える「日本
三景・天橋立」の環境を保全し、美しい天橋立を観光客の
方に楽しんでいただくため、「クリーンはしだて１人１坪
大作戦実行委員会」が主催し実施されているものです。
　当日は、児童・生
徒、行政、近隣の企
業・団体から多数の
方々が参加され清掃
活動を行いました。

【セカンドライフ準備セミナー開催】
　丹後地区と宮津地区労働催者福祉協議会は、共催で４月22日

（土）、セカンドライフセミナーを丹後勤労者福祉会館において開
催し、11名が参加しました。
　講師として、社会保険労務士の辻賢二さんに「退職後の人生設
計」のテーマで講演をいただきました。退職後の再雇用、健康保
険、年金制度の関係など複雑な制度について、わかりやすい資料
と説明で丁寧に解説していただきました。
　また、近畿労働金庫様とこくみん共済coop様からセカンドライ
フに役立つ商品などの説明をいただきました。
　また、辻先生には参加者からの個別相談も実施していただき、
大変有意義なセミナーとなりました。

【Ver.2 はる恋ツアー】北部版
　第２回目【北部版】は、３月18日（土）京都府宮津市の「ホテル＆リゾーツ京都宮津」に於いて、「Ver.2はる恋ツアー」を開催いた
しました。高台のホテルからは海が見え、ホテル敷地内でのいちご狩りは好評で、昨年に引続き実施。こちらも京都府・京都市のご後
援をいただき、抽選で選ばれた男性15名・女性15名が参加。男性は全員現地集合、女性は京都駅より無料送迎バスを利用して現地へ。
現地集合の女性も揃ったところで、いちご狩りをスタート。美味しいいちごを十分に堪能した後は、ホテル内に会場を移し、チーム戦
によるクイズゲーム大会や交流会等、きょうと婚活応援センターの司会者による明るい演出で場内を盛り上げていただき、最終マッチ
ングでは７組のカップル成立で終了いたしました！
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【社会的支援活動（医療用マスク贈呈）】
　宮津地区労働者福祉協議会は、３月16日（木）、社会貢献活
動の一環として、一般社団法人与謝医師会に医療用マスク
17,500枚の寄贈を行いました。当日は、宮津地区労福協から井
﨑智満会長、藤原節夫事務局長が訪問、与謝医師会は山根行雄
会長、上山栄一事務局長に対応していただきました。
　井﨑会長から「昨年に引き続き、社会貢献活動として医療用
マスクの寄付をさせていただきます。今後とも社会貢献活動を
続けていただきたいので、ご要望があれば遠慮なくお申し出く
ださい」と述べ、山根会長から「このような寄付は大変ありが
たく、医療機関に配布して活用していきたいです」と感謝の言
葉をいただきました。

【社会的支援活動（みやづこども食堂寄付贈呈式）】
　宮津地区労働者福祉協議会は、4月28日(金)、社会貢献活動の
一環として、みやづ子ども食堂に寄付金の寄贈を行いました。
当日は、宮津地区労福協から井﨑智満会長、藤原節夫事務局長
が訪問し、子ども食堂を支える会代表の小藪さんに寄付金を渡
させていただきました。
　井﨑会長から「宮津地区労福協の社会貢献活動としてこども
食堂への寄付をさせていただきます。今後とも社会貢献活動を
続けていただきたいので、ご要望があれば遠慮なくお申し出く
ださい」と述べ、小藪代表からは「このような寄付は大変あり
がたく、子ども食堂の運営に役立てさせていただきます」と感
謝の言葉をいただきました。

宮津地区労働者福祉協議会

【社会的支援活動（子ども食堂への寄贈）】
　（一財）舞鶴勤労者福祉協議会では、社会貢献活動「食を通した健全な
青少年の育成を目的とした事業」として、昨年に続きこども食堂支援に必
要な物品寄贈を実施いたしました。
　現在市内で運営されています３ヶ所（ともともランチ・なかよし食堂・
あいこのいえ）にクリスマス又は新年に活用していただく為、昨年は希望
商品をお聞きして購入後寄贈しましたが、領収書等の整理が必要なことか
ら、今回は各所毎に購入していただくように地元の希望されるショッピン
グモール商品券（40,000円相当）を贈呈しました。
　後日報告を受けましたが、有効に活用していただきこども達も喜んでも
らったそうです。

（一財）舞鶴勤労者福祉協議会

《あいこのいえ》

《なかよし食堂》

《ともともランチ》

【囲碁・将棋サロンの開設】
　今年度も毎月第１月曜日の午後（13：30～16：30）に、勤労
者福祉センター和室において「囲碁・将棋サロン」を開設しま
した。
　毎月１回囲碁・将棋を楽しんでいただく為午後の時間帯に和
室を開放し、興味のある方はご自由にご来館いただき、対戦相
手を見つけて楽しんでいただきました。
　囲碁の参加者が３分の２を占め、有段者（最高５段）から初
心者までハンディを付けて対戦及び指導していただいており、
年間延べ251人の方が参加されました。

【社会福祉活動（こくみん共済coop横断旗寄贈）】
　１月25日（水）舞鶴市教育委員会へこくみん共済coopの取組「７
才の交通安全プロジェクト」として横断旗寄贈を行いました。
　こくみん共済より寄贈先の相談を受け市役所と調整、前日大雪
警報が発令され予定が延期になるか心配されましたが、当日無事
に宮本理事（全労済推進幹事）から奥水教育長に横断旗300本が
贈呈されました。
　今春の新入生が安全に登下校できるように役立ててもらえるこ
とと思っています。

【楽 ヒ々ーリングヨーガサロンの開設】
　昨年に続き今年度も毎月第１日曜日の午前中（９：30～11：
00）に、勤労者福祉センター和室において

「楽々ヒーリングヨーガサロン」を開設し
ました。
　ヨーガ講師大槻祐子さんより「免疫力
UP・代謝UP・深くゆったりした呼吸力UP
のゆるめ・ほぐす・ほどける身体と心の為
の楽しいヒーリングヨーガ」テーマに指導
いただきました。
　毎月定員20人のところ若干の余裕があり、

年間延べ206人の方が参加されました。
　勤労者の参加しやすい休日開催としましたが、３割程度の結
果に終わりもう少しPR不足を感じました。

【社会福祉活動（児童養護施設等子ども達に食事招待）その２】
　（一財）舞鶴勤労者福祉協議会では、社会貢献活動「食を通
した健全な青少年の育成を目的とした事業」として、夏休み中
の「舞鶴学園」に続き、冬休み期間には社会福祉法人「舞鶴双
葉寮」の子供たちに「和食レストランふじの実」にご協力いた
だき食事招待（外食体験）を実施いたしました。
　春休み中に各ユニット（６組）毎がそれぞれの雰囲気でお食
事会を楽しまれたようです。
　子ども達は、お店のテーブルを囲みワイワイとタブレット操
作をしながら、自分が好きなメニューやデザートを注文し、料
理が運ばれてきた時の表情はとても嬉しそうで、「美味しそう」

「すごく大きい」「いっぱいある」と言った声が沢山飛び交って
いたそうです。自分で選んだメニューを食べることが出来てと
ても満足されとようです。引率者も含めた54人が楽しまれた様
子です。
　後日、寮長の仙田さんより、「久しぶりに外食をさせていた
だき、どのメニューも美味しく、子ども達もとても喜んでいま
した。このような機会をいただき、ありがとうございました。」
と報告がありました。
　当日タブレット端末を使用し好きなメニューを注文してもら
い、楽しい機会になったようです。
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【ボウリング大会】
　2022年12月５日（月）福知山市サンケイボウルに於
いて、３年ぶりの行事となるボウリング大会を開催し
ました。
　コロナ禍であり、直前のキャンセルなどありました
が、各チーム毎の団体成績を表彰対象としたので、チー
ム毎に大変盛り上
がり、単組内はも
ちろんのこと、他
組織とも交流が行
えて、大変有意義
な大会となりまし
た。

福知山地区労働者福祉協議会

【健康福祉ボウリング大会】
　2022年12月７日（水）綾部地区労福協は、会員組合員の健康増進を目的
に、福知山市サンケイボウルに於いて、健康福祉ボウリング大会を開催し
ました。当日の参加者は７会員13組52名で、各自２ゲーム行い、成績によ
り、個人表彰（１～５位・飛び賞など）を行い、大いに盛り上がり、お互
いの親睦を深めることができました。

綾 部 勤労 者 福 祉 協 議 会

【セカンドライフ準備セミナー】
　1 月30日（月）18：30より舞鶴市勤労者福祉センターのホールにて「セカ
ンドライフ準備セミナー」を開催しました。舞鶴地区の勤労者を対象に呼び
掛けたところ20名が参加されました。 講師は昨年に続きあったかサポート・
社会保険労務士の杉原純子様をお迎えし、山雄理事長挨拶の後ご講演をいた
だきました。テーマに「セカンドライフに備えて、知っておきたい制度や各
種手続きについて」の講義（60分程度）を受け、その後近畿労働金庫及びこ
くみん共済coopからの商品説明があり、１時間半程度の時間制約の中無事終
了しました。実際にはそれぞれ勤続年数・月額報酬額・退職年齢や勤務先他
様々ではありますが、参加されました方々の今後のライフスタイルにとって
参考になり又何か役立てれば幸いと感じます。
　降雪の中、京都市内より遠路舞鶴までお越しいただいた講師の杉原様あり
がとうございました。
　参加されました各労組等組合員等の方々ご苦労様でした。

【確定申告相談会】
　２月７日（火）には、確定申告時期を控えて一般所得税についての相談会を開催しました。
　小原孝氏（税理士事務所）のご協力により、１人30分間完全予約制・相談料無料により募集しました
ところ10人の申し込みがあり、申告書を提出される方や持ち帰り修正される方等お役に立った事と思い
ます。
　当初は定員18人の予定でしたが、一部の情報提供が未掲載だった為半数程度の申し込みであり次回の
反省材料とします。

【第36回　舞鶴勤労者美術展】
　今年からは会場を協議会が指定管理者として運営・管理して
います「舞鶴市勤労者福祉センター」にて開催しました。会場
のスペース上２部制にて展示会を開設しました。
　１部・書道・絵画展を2023年３月11日（土）～14日（火）９
時～17時
　２部・写真・その他作品展を３月18日（土）～21日（火）９
時～17時に開催しました。
　表彰式は３月25日（土）に実施、午前中に入賞者及び審査員
の作品を展示し、14時から授与式を実施しました。
　今回の出展作品は、書道＝20・絵画＝40・写真＝37・その他
作品＝50点の合計115作品と昨年よりは出展者（85人）共に減
少しましたが、力作が多く感じました。下記は知事賞作品等で
す。 《表彰式=市長賞》

《写真の部》《絵画の部》《書道の部》

【社会貢献活動（市内９児童館へ文具寄贈）】
　３月10日（木）ハピネスふくちやまの女性活動支援ルーム
に於いて、児童が使用するマッキー細極細12色セット（各２
セット）を９児童館へ寄贈しました。
　これまでは、各児童館が行う「おにぎりチャレンジデー」
に協賛、お米の贈呈等を行ってきた。コロナ禍で、近年は室
内で過ごすことが多いため、文具の要望を児童館よりいただ
いた。今回は通算５回目の寄贈となったため、寄贈式を執り

行っていただいた。
今後の活動の中で、
活用いただくこと
をお願いし、お渡
しをした。最後に、
市子ども政策室山
本室長よりお礼の
あいさつをいただ
いた。（地元紙に掲
載）
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【ライフプランセミナー】
　2023年４月14日（金）に長岡京市中央生涯学習センターにお
いてライフプランセミナーを開催しました。
　３年ぶりの開催となった今回は、職場コミュニケーション力
の向上を目的に、元お笑い芸人で現在は放送作家やファイナン

シャルプランナーとし
てご活躍の篠原充彦氏
をお招きし、「職場を
活性化するツッコミュ
ニケーション」と題し
てご講演頂きました。
仕事終わりの時間では

ありましたが、多くの方にご参加いただき、職場メンバーとの
上手なコミュニケーションの図り方、周囲のメンバーをどのよ
うに巻き込めばよいか、実践可能な様々な手法について笑いを
交えながら学びました。

乙訓地区労働者福祉協議会

【子ども食堂支援】
　去る２月21日（火）、南山城地区労福協独自の社会貢献活動「子
ども食堂支援」として、京都府社会福祉協議会を通じ「きょう
とフードセンター」へ、今年度も新米をお届けしました。
　当日は南山城地区労福協より岡本会長、鵜ノ口事務局長の２
名が参加し、営農クラブ「槇の島」より購入した新米200kgを
届けました。きょうとフードセンターでは社会福祉協議会「青
谷学園」の後藤慎介様にご対応いただき、岡本会長より新米入
りの袋が手渡されました。
　お届けしたお米は京都フードセンターにて食材マッチングを
行っていただき、南山城地域４か所の子ども食堂やフードバン
クなど（城陽市３、京田辺市１）に届けられます。
　「子ども食堂支援」は、営農クラブ「槇の島」が主催する地
域の子供たち向けの食育イベント『田植え＆稲刈り』に、2020
年度より南山城地区労福協もイベント参加という形で参画して
います。収穫されたお米の一部を買取り、南山城地域の子ども
食堂などへ新米を届けるという活動です。今年度も新型コロナ
ウイルス感染の影響より、田植えと稲刈りのイベントは開催で
きませんでしたが、今後のイベント開催時はBBQなどの企画
と併せ、各自治体の皆さんにもぜひご参加いただきたいと思い
ます。

南山城地区労働者福祉協議会

中央労福協2023年度 全国研究集会in愛媛 ［Hybrid開催］TOPIC

６

　６月９日（金）愛媛県松山市民会館・中ホールに於い
て、中央労福協2023年度「全国研究集会in愛媛」がHy-
brid開催されました。
　京都労福協は、現地からのYouTube Live生配信を、
事業団体、労働団体の参加者と共に16名で視聴させてい
ただきました。

〈中央労福協報告〉
� 松山市会場参加者：224名　YouTube�Live生配信視聴者：303名

京都労福協・事業団体・労働団体YouTube Live生配信！視聴

小林会長篠原充彦講師 セミナー風景

左から岡本会長、後藤様
きょうとフードセンターにて

【チャリティゴルフコンペ】
　南地区労働者福祉協議会では３月28日にチャリティゴルフコンペをグラ
ンベール京都ゴルフ倶楽部にて開催いたしました。プレー開始時は霧に覆
われてボールを探すにも一苦労でしたが、その後は天候も回復し全員怪我
無くコースを回ることができました。
　葊岡会長の他ろうきんの皆さんにもお越しいただき大変に盛り上がりま
したが、近年のゴルフ人口の減少もあってメンバーは減少傾向です。次回
開催時にはより多くの地区労福協にお声がけできればと思っております。
　なお、今回は「一発逆転　南労福協賞」と称してゴルフバッグが当たる
抽選会も行いました。次回も実施するかもしれませんので、お楽しみに。

南 地 区 労 働 者 福 祉 協 議 会

 【ボウリング大会】
　去る５月31日（水）、南山城地区労福協 第30回ボウリング大
会が宇治市小倉のキョーイチボウル宇治にて開催されました。

南山城地区労福協のボウリング大会は、新型コロナの影響より
長らく開催されていませんでしたが、今回、４年ぶりの開催と
なりました。
　当日は、各単組より22チーム64名の参加で盛大に行われ、楽
しく親睦を深めることができました。大会の結果は、団体戦個
人戦とも２ゲームの合計で競われ、団体戦優勝はパナソニック
インダストリー労組京田辺支部（浅野さん、北川さん、土合さ
ん）スコア985点。個人戦優勝は北川さん（パナソニックイン
ダストリー労組京田辺支部）スコア414点となりました。
　南山城地区労福協では、今後もボウリング大会をはじめ、多
くの皆さんが参加できるイベントや福祉研修会を企画してまい
ります。

岡本会長から表彰を受ける北川さん
（団体戦・個人戦優勝　パナソニック
インダストリー労組京田辺支部）

【福祉研修会「笑える！政治教育ショー」開催】
　去る５月20日（土）、南山城地区労福協 福祉研修会「笑える！政治教育ショー」が開催されました。
福祉研修会は、南山城地区労福協が隔年で開催している研修会で、前回は2020年度に開催予定でした
が、新型コロナ感染拡大の影響より、開催直前で中止となった為、久しぶりの開催となりました。
　研修会は、株式会社「笑下村塾」より、お笑い芸人の「ジグザグジギー池田」さん、「ヒューマン
中村」さんの２名を招き、「笑える！政治学習ショー」と」題して、民主主義についてや選挙に行か

ないと損をする仕組み、逆転投票シミュレーション
や悪い政治家を見抜く人狼ゲームなど、さまざまな
内容で行われる、面白おかしく分かりやすく、政治
や選挙についての学習をする事ができました。
　土曜日の午後開催という事で、若干参加者数は少
なかったものの、会場の宇治市生涯学習センター第
１ホールには役員をはじめ45名の参加で行われまし
た。参加者からは「楽しかった」「選挙や政治に興味
が持てるようになった」「政治について勉強できて良
かった」「また参加したい」などの感想がたくさんあ
りました。今後も皆さんの興味を持てる研修会を企
画していきたいと考えています。

参加者で記念写真
前列左から２番目 ジグザグジギー池田さん
　　〃　　３番目 ヒューマン中村さん
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ラボール学園
英会話・資格取得・IT・パソコン

語学・趣味・教養
中京区四条御前ラボール京都３F

TEL 075-801-5925

高校生～シニアまで

京都の生協の連合体が京都府生協連です

〒604-0857　京都市中京区烏丸通二条上る蒔絵屋町258番地
コープ御所南ビル４階
TEL.075-251-1551

https://kyotofu-seikyoren.com

京都府生活協同組合連合会

誰もが安心してくらせる
　  地域・社会をめざして

事務機器・
車リース・
旅行のことなら

京都府知事登録 第3-554号
全国旅行業協会（ANTA会員）

事務所所在地はラボール京都６階
（京都労福協内）

TEL 075-801-1501　FAX 075-802-4568
ホームページ http://uniontravel.jp
メールアドレス info@uniontravel.jp

エル・ユニオン京都

きょうとライフサポートセンター 相談員紹介TOPIC
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　2020年10月から相談員をさせていただいています。
他の相談員の皆さんは、長年労働組合活動に携わって
こられましたが、私の場合少し短い期間でした。そし
て相談員を始めたきっかけは、私が中学校で教員をし
ていたので、その卒業生の紹介でした。最初は、どん
な内容の電話がかかって来るのだろう、自分に答えら
れるだろうかなど、心配していました。１カ月が過ぎ、
大体かかってくる内容がわかってくると、〝聞いてあげる事〟〝寄り添ってあげ
る事〟〝励ましてあげる事〟〝前向きの姿勢で対応してあげる事〟など、だんだ
んわかってきて３年を終えようとしています。毎日かけて来てくれる人、たま
にかけて来てくれる人には、顔はお互いわかりませんが、「もしもし」の声で
お互い誰か分かる関係で、何か知り合いと言うか友達感覚の様なものを覚えま
す。かかって来ると「嬉しいな」と思ったり、逆に長い間かかって来ないと「ど
うしてるかな」とか思ったり、昔からの故郷の友達と言う感じかな…。寂しいとか苦しいとか何かがある人達がかけて来てくれるの
で、この出会いを大切に、少しでもその人の助けになればと考え、この電話相談の時間を大切にして行こうと思っています。

加藤 博昭 相談員


